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PLAN DE RECOLOCACIÓN Ilusión en la primera jornada

Losex empleados de
Delphi comienzan su
periodo de formación
~v'1ásde 1.600 operarios inician unos cursos en seis ciudades
distintas con los que esperan su recolocación LaJunta
invierte12millones y aporta 53 aulas con 120 profesores

Fernando Rufo i CAriZ

al libro

, es el eam
blO que, en apenas cuatro meses,
han sufrido los ex trabajadores de
la factona de Delphi en Puerto
ReaL Para muchos. la sensacion

vivida "yer en los rd1tros de fol"
mación repartidos .'01'la Junta de
Al1dalucía en seis iudades de la

provinel2, f11e como V(>J'Jer "es-
teenar un institulO. ¡" mer,e.s enla

lmla in2,ugural la asistencia
rnayontaria ya que de los cel-

ea de 1.800 ex trabajadores que
estaban convocados a los cursos

asislieron 1.615, segÚn el ha lance
realizado po: lo Doleg"ción Pre;.
v"lcial del Empleo al fina Idel d,,¡

A las 'meve de la mallan", 10s

operarios que formaron parte de
la plantilla, la industria auxiliar y
empleados evenluaJes de la f{lbri-

luan Bauz.
D"!Cg2.jO¡J!OVIIK'"de [mDleo

Este programa
formativo es

pos!bleíTlente el mas

importante en ia historia

de la provinciCi de Cádiz."

dedJC() a la all[omocióll,
aJos CeI1lfOSubicados en

['lleno I",al. El Puerto, Cádiz.
ii,¡r,JÚcar, San Fcmando y .lercz.
PrcciS<imenro, esta ÚJtíma c!udc1d
fne ayer por el deJegaclo

de Empleo, .luan [Jall'
P"'8 ofrecer en rueda de pren

,a todos los det¡Ü!es del inicio de

José M. Fdez.Catalán
"Esto es como una vuelta al co-
ie, es extraño, pero todo sea
por la !'ecoiocación,que es lo
que más nos Interesa.Eifin de
es:o es que todo el mundo ten-
ga un empieo digno y estable, y
lo antes

FernandoBoy

"Después ele25 años en la fá-
boca. laechamos de menos,
pero tenemos bastente espe-
ranzas. Esto es una realidad y
hay que empezar con esta nue'
va etapa en la que tenemos
nlucha Ilusión"

,.'.-;:;Ó""2;~ 1'-2""::.\.'

cada operario, cuenta con un pre-
supuesto de uno s12 millones de
euros, una inversión "muy impor-
tante", segÚn Bauza, que permite
a la .lunta cumplir Jos compromi,
sos acordados con los represen-
tantes de Jos trabajadores.

Para el desarrollo de los cursos
ha sido necesario habilitar 53 au-

las con 120 profesores distribui-
dos por los seis municipios. La
Junta cifró en torno "al 96 ó 97

por ciento" la asistencia a los cur-
sos en el horario matutino (de

nueve a dos de la tarde), aunque
ese porcentaje global bajó al 90
por ciento tras el turno de tarde
(de cuatro a nueve de la noche).

.Juan Bauza se mostraba ayer
"muy satisfecho" por haber podi-
do cumplir "en un tiempo récord"
con el compromiso adquirido por
la Junta de favorecer la forma-

ción de los ex trabajadores de Del-
phi, recordando que las sesiones
persiguen la "cualificación y ac-
tualización de la formación" de

los mismos. El deJegado provin-
ojal de EmpJeo considera que el
programa formativo que ayer se
inauguró es "posiblemente el más
importante" de cuantos se han
puesto en marcha "en la historia"
de la provincia de Cádiz, subra.
yando en cuaJquier caso que los
ex trabajadores de Delphi "se me-
recían" este esfuerzo.

En la mañana de ayer, en los
dos centros habilitados en Puerto

Real (la antigua sede de Trans-
portes Carrillo y las instalaciones
de lngrasa, ambas en el polígono
El Tracadero), los comentarios
emre lus nuevos alumnos eran co-

munes: iJusión por comenzar esta
nueva etapa que esperan acabe
con S'1¡ecolocaclón y, por otro Ja-
da. sorpres" por el hecho de que
se haya cumplido la promesa de
comenzar 0116 de noviembre El
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Algunos de los ex trabajadores de Delphi, en el aula magna habilitada en el Centro de Forr
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LA HORA DE LA MODERNIDAD

Las máquinas procedieron ayer por

sorpresa a la demolición de la antigua
estación de ferrocarril de El Puerto
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! Conla vista I

I puesta en la I

i recolocación 1
I --- " '-' nn- I

IUna pizarra indicaba a primera I
I hora de ayer a todos los ex tra-

Ibajadores de Delphi en qué au-
la debían sentarse. Algunos, I
cercanos a los so años,volvían 1

1

a enfrentarse a un libro proba-
blemente muchos años des-

pués. Lo hicieron con ilusión. i
Sin embargo, para muchos de I

ellos no escapa la sensación de I
que la factoría de Delphi, su fá- Ibrica, sigue estando ahí y aún
no se sabe nada de qué em-

I
presas vendrán, y dónde ten-
drán que trabajar. Desde la I
Junta de Andalucía se dijo que

I

los cursos comenzarían el16
de noviembre y, como recono-

cían ayer muchos trabajadores, I
"de momento han cumplido".
El siguiente paso que ya tienen
en mente estos ex operarios
es, por tanto, el de la instala-
ción de las empresas prometi-
das. Mientras tanto, tendrán

I que enfrentarse a los libros y a
la vuelta a unas clases para las

i que están desentrenados.a,:¡ón de Ingrasa, en Puerto Real.
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COMPROMISO EN EL PARLAMENTO

La consejera de Salud de la Junta de Andalucía

promete que el SAS duplicará la dotación de

equipos para tratar el cáncer en la provincia
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El listado en una pizarra indicaba a qué clase debian dirigirse.
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Conferencia con el

Exmo. Sr. D. Juan Carlos Campo Moreno

Vocal del Consejo General del Poder Judicial

"LosEstatutosde AUtonomíay el nuevomodelode justicia"

Casino Gaditano
Plaza San Antonio, n° 15

Cádiz

Lunes, ] 9 de no-,iembre de 2007
20:00 horas

DIARIODECADIZ

Asistencia libre
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Decenas de asistentes en la entrega de los premios anuales de la asociación de directores de hotel.

Hoteleros reconocen el
apoyo del sector turístico
LaAsociación Españolade Directores de Hotel en Andalucía
celebró ayer en el Hotel Jerezsus V Jornadasde Convivencia

Redacción / JEREZ

La Asociación Española de Direc-
tores de Hotel en Andalucia

(AEDHA) celebró ayer en Jerez sus
V Jornadas de Convivencia con el

objetivo de reforzar el contacto en-
tre los profesionales del sector y
potenciar la formación del perso-
nal directivo de establecimientos
tUrísticos, Medio centenar de los

alrededor de 200 asociados parti-
ciparon en el encuentro que tUvo
lugaren el HotelJerez,

El presidente de la organización,
Vicente Romero, y el segundo te-
niente de Alcaldía del Ayunta-
miento de Jerez, Francisco Lebre-
ro, inauguraron el evento, que con-
tó en su programa matinal con tres
ponencias sobre absentismo labo-
ral-a cargo de Inmaculada Garijo,
directora de Asepeyo-; acuerdos
para prácticas remuneradas a tra-
vés de la Asociación de Jóvenes

Empresarios (AJE); Y la desesta-
cionalización de los negocios de
alojamiento a través de centros de
hidroterapia -Activa Spa&Hotel-.

Los profesionales visitaron la bo-
dega González BY-dssantes de acu-
dir a la entrega de sus galardones
anuales a instituciones o personali-
dades que colaboran de forma in-
tensiva con los hotelero y tUrístico.
En su quinta edición, los premios
distinguieron con especial énfasis
a agentes del turismo gaditano.

El alcalde de Rota, Lorenzo Sán-
chez, de Roteños Unidos, recibió el
premio al personaje político con
mayor compromiso con el sector
hotelero, por insistir mediante la
gesrión municipal en el fomento
del turismo mediante actuaciones

de promoción y la proyección de un
hotel escuela en Punta Candor.

A Rodrigo Valdecantos, técnico
de Thrismo, se le reconoció su
predisposición a informar y a ase-
sorar a los hoteleros a través de la

delegación de la Junta en Cádiz, y
su "profundo conocimiento" y

El presidente de AEDHA entrega una placa al periodista Jorge Gavr'r1ie lO'O

ASOCIACiÓN DE DIRECtORES DE HOTEL

LorenzoSánche~ AIcak1ede Rota.

Rodrigo Valdecantos. T écnicu de la Junta

Uniplayas

El Corte Inglés

Escuela de Ho"eler;a de J.,ez

Jo<ge Garret. Periodista de D;ario de Cádiz.

Patronal gaditana de hosteleria Horeca

Hoteles MA---------

respeto por la Ley del Turismo.
La Escuela de Hostelería de Je-

rez, de carácrer privado, fue reco-
nocida por su decisiva labor de for-
mación, después de haber sido se-
leccionada por la Confederación
Española de Hoteles y Alojamien-
tos ypor la Federación Española de
Hostelería para impartir cursos a
nivel naciona!-

La asociación de direcrores tam-

bién premió a! mayorista Unipla-
yas, a El Corte Inglés, en su faceta
de proveedor, ya la cadena familiar
granadina Hoteles MA, por la pu-
janza de sus negocios y su vocación
de servicio-

El presidente de la asociación de
directores de hotel entregó el pre-
mio a! periodista de prensa, radio y
televisión con mayor compromiso

:~;¡¡~i!i:

D!
!''E''r>onaie pohuco más implicad<> en el sed",

Al técn~o de tunsmo del año~--- ---
- Altouro~ador delaño

- -- ---- Alproveedordelaño
- - A lamejorescueladehosteler~
___Premio depr~~~televisión-

!'_Ia~rgani~n su~niversano
__MeJ",~hote~~a""'-

con el sector hotelero a Jorge Ga-
rret, de Diario de Cádiz, y destacó
su dedicación "a todo lo que acon-
tece en el turísmo de la provincia,
nuevos proyectos, iniciarivas pú-
blicas, eventos y un sinfín de artícu-
los que demuestran su conoci-
miento del sector".

La organización, a través de An-
tonio Real, direcror del Hotel Jerez
y presidente de la asociación de ho-
teleros gaditanos, disringuió la la-
bor de Horeca, la patronal de hos-
telería gaditana. Antonio de María,
presidente de la patronal, habló en
nombre de los premiados para en-
salzar la figura "estratégica e im-
prescindible" del "buen director de
hotel" en el desarrollo de estOs ne-

gocios y, por extensión, en la buena
marcha del tUrismo en la región.

-- --- --- -_.~
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I Congreso Internacional de
Turismo Enológico en Jerez
CAPITALDELVINO.Jerez se convertirá en la capital mundial del tUris-
mo del vino los próximos días 3, 4 Y 5 de diciembre gracias a la cele-
bración dell Congreso Internacional de Thrismo Enológico. Más de
350 expertos de media docena de países de Europa y Sudamérica se
darán cita en este foro internacional. Según el Comité Organizador
del Congreso, presidido por la Universidad de Cádiz, el turismo en
torno a! mundo del vino está llamado a convertirse en una alternati-
va al crecimiento económico de muchas zonas del mundo.
-------.--- -------

Guía de prevención de
accidentes domésticos
para mayores
DIPUTACiÓN.Técnicos del área

de Igualdad y Bienestar Social
di; la Diputación han dabofa-
do una Guía de prevención de
accidentes domésticos para per-
sonas mayores que beneficiará
a los 150.000 residentes en la

provincia con más de 65 añrs.
La guía se distribuirá en una
primera fase en los municipios
de menos de 20.000 habitan-

tes acompañada de un folleto
ilustrado con viñetas de fácil

lectura, un video y unas pega-
tinas en las que se recordarán
las medidas básicas de seguri-
dad en el hogar.

Adif forma a los
Bomberos en materia
de Protección Civil
CURSOS.La Dirección de Pro-

tección Civil y Seguridad del
Ad¡;,Ü,ist,aJ"r dé ["[¡-;,¿str,,c-

turas Ferroviarias (Adif) ha
impartído tres jornadas de for-
mación en materia de seguri-
dad en este sector a personal
del Consorcio de Bomberos de

la provincia de Cádiz. En ellos
se trataron asuntos como los

nuevos sistemas de seguridad
que se están implantando en
los túneles en general y en las
terminales de mercancias peli-
grosas de la provincia, entre
otros, como la nueva legisla-
ción vigente.

--- ----

ElAyuntamiento de Medina, a favor de
los trabajadores de 'El Santísimo'
APOYO.La Corporación Municipal de Medina Sidonia aprobó esta se-
mana, en Pleno ordinario, una propuesta de apoyo a los trabajado-
res de la residencia familiar El Santísimo. En un comunicado, el
equipo de gobierno recuerda que, desde que comenzaran las movi-
lizaciones de los empleados, el equipo de gobierno ha respaldado a
los trabajadores que exigían el pago de sus nóminas atrasadas. En
este sentido, el alcalde, Francisco Carrera, desarrolló diversas ges-
tiones que han hecho posible que se hayan abonado a los trabajado-
res dos mensualidades, añade en el escrito.

--

Trabajadores agrarios protestan
ante la Seguridad Social
SINDICATOS.Unos 250 delegados de CCOO y UGT secundaron ayer
una concentración ante la sede de la Tesoreria de la Seguridad So-
cial de Cádiz para exigir al Gobierno que "cumpla con lo pactado" e
"integre" a los trabajadores agrarios en el Régimen General de la Se-
guridad Social (RGSS). La concentración se prolongó durante una
hora y media. Se trata de la primera medida de un calendario de
movilizaciones con próxima jornada el30 de noviembre en Madrid.

,_"-,,r~A;,:;k.~,.~.!\"'~~--
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La banda ancha
de internet llega
a los pueblos
de la provincia
Una iniciativa de Industria llevará esta

tecnología a 41 municipios y 380
núcleos de población hasta fin de año

Reda<ción / eAOIZ

El Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio está llevando a ca-
bo el Programa de Extensión de la
Banda Ancha para que munici-
pios rurales sin acceso a internet
puedan beneficiarse de esta tec-
nología en condíciones técnicas y
económicas similares a las exis-
tentes en zonas urbanas.

Esta iniciativa conseguírá que a
finales de año, cuando concluya
la prímera fase del programa,
más de 1.180.000 ciudadanos en

la provincia puedan disfrutar de
la banda ancha. Así, más de 380
núcleos de población y 41 munici-
pios habrán incorporado esta tec-
nología. Esto permite que la co-
bertura alcance casi al cien por
cien de la población, ya que para
la segunda fase del programa, a
desarrollar en 2008, únicamente
quedarán por incluir en esta tec-
nología a tres municipios y 13 nú-
cleos de población gaditanos.

En Andalucía el Programa de
Extensión de la Banda Ancha
abarcará a más de 5.000 núcleos

de población y unos 770 munici-
pios cuando termine el año. Y, en
total, en todo el país se beneficia-
rán 45.000 núcleos de población
v 4.000 municipios.

Esta iniciativa también incluye
una labor de difusión, la campaña
interner el1 el pueblo, consistente
en un autobús itinerante que re-
corre las distintas comunidades

autónomas y que llega hoya la
provincia. Este auwbús, que rea-
lizará su cometido entre octUbre y
diciembre, dará a conocer hoy in
sitU a los habitantes de Jimena de

la Frontera las ventajas que ofrece
la banda ancha en campos como
la formación, la comunicación y
los negocios o la agricultura entre
otros. Tras su paso por Jimena el
autobús se desplazará mañana a
A!calá de los Gazules y el lunes a
Cádiz.

Esta campaña de divulgación
contará además con publicidad
en radio y televisión basada en los
testimoníos reales de personajes
del entorno rural a los cuales in-

ternet ha supuesto una gran ayu-
da. Así, se hará especial hincapié
en los beneficios derivados del ac-

ceso a la red en las zonas rurales,
tales como las numerosas oportU-
nidades laborales, el freno a la
despoblación y la mayor eficien-
cia en la gestión territorial.

Con la campaña de comunica-
ción internet en elpueblo culmina-
rá el Programa de Extensión de la
BandaAncha.

Innovación reunirá a los
emprendedores del sector
audiovisual en Cádiz
El encuentro tendrá lugar el

próximo jueves 22 en la Escuel¡;
de Cine de Puerto Rea 1

Redacción / (AOI:

,"a C"nseieria de :nnovación,

CienCia y Empresa de la Junta
poc,dcá en marcha c; próx¡mojue-
ves en Puerto Real ell Encuentro

cte Emprendedores del sector au-
dio,isual de la provincia. La ini-
ciatIva, que se desarrollará en la
Escuela de Cine de esta localidad,

,e enmarca dentro del plan de ar-
l'Jación que desarrolla la Red Te.
'TlLOrial de Apoyo al Emprende-
dor en la provincia de Cádiz, y

cuenta con la colaboración del

Ayuntamiento de Puerto Real.
Talleres, conferencias, una ex-

posición fotográfica y una mues-
tra de empresas del sector, entre
otros, forman parte del programa
de act03 de esta primera convoca-
toria. Lo, destinatarios del en-
cuenlro son los estudiantes tie la

propia Escuela de Cine, alumnos
de la Escuela Taller de la Bahía y
emprendedores del sector.

La Red Territorial de Apoyo al
Emprendedor y la Escuela de Ci-
ne de Puerto Real persiguen con
estas jornadas dinamizar y hacer
participativo el desarrollo del sec-
ror audiovisual en la provincia.
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Chaves cena en el Novo con la plana mayor de la Ser
COMUNICACiÓN.El presidente de la Junta de Andalu-
cía, Manuel Chaves, se trasladó anoche a Chiclana
para asistir a la cena organizada con motivo de la
asamblea anual de directores de la Cadena Ser, que
se viene celebrando en Nava Sancti Petri desde el

jueves y que culminará este fin de semana. Esta
convención de la empresa radiofónica filial del

grupo Prisa ha conseguido reunir en el hotel Valen-
tin Spa a más de 400 asistentes. Los directores de
los principales programas de esta emisora han par-
ticipado en esta convención. En la fotografía apa-
recen junto al presidente andaluz Gaspar Zarrías,
Augusto Delkáder, Juan Luis Cebrián y Francisco
González Cabaña.

,-- ,-.-

La Junta incentiva la
renovación de 9.000
electrodomésticos

La Diputación liderará
la formación del
proyecto Arco Latino
COOPERACIÓN. El Consejo de Ad-

ministración de la Plataforma

Arco Latino ha aprobado el
plan de formación elaborado
por el grupo liderado por la Di-
putación de Cádiz en el seno de
esta liga de administraciones
locales que desarrolla iniciati-
vas de cooperación en las dos
riberas del Mediterráneo. Esto
se traduce en una alianza con
la Dirección General de Colec-

tividades Locales marroquL

EFICIENCIA.La Consejería de In-

novación, Ciencia y Empresa
atendió durante 2007 un total
de 9.166 solicitUdesde incen-
tivosdel plan de renovación de
electrodomésticos, con el fin
impulsar su sustitución por
otros de mayor efíciencia
energética. Los frigoríficas y
congeladores de clase A+ + se
subvencionarán este año con
105 euros y los A+, con 95,
frente a los 70 de la claseA.

Diputación enseña en
Barbate a trabajar
protegiendo el litoral
CURSOS. La InstitUción Provin-

cial impulsa en Barbate un ta-
ller sobre protección del litOral
y otro para la mejora de servi-
cios urbanos en la barriada de
Fátima de la misma localidad.
Está previsto que ambos cul-
minen en febrero del año que
viene. EnCádiz desarrolla otro
de formación de instaladores
de energías renovables y enA!-
geciras, uno de artesanía co-
frade.

- ,--
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Sanz debuta en loscarteles electorales de Cádiz
PRECAMPAÑA.La vicesecretaria de Organización del

PP de Cádiz, Ana Mestre, presentó días atrás la
campaña que esta formación política desarrollará
a lo largo de todo el territorio gaditano de cara alas
elecciones andaluzas del próximo 9 de marzo. Los
protagonistas de la misma serán Javier Arenas y

Antonio Sanz, presidente y secretario general, res,
pectivamente, del PP andaluz. Bajo el lema Aliara
elcambio,ahoraCádiz, la iniciativasupondrá elde-
butde Sanz en los carteles electorales de Cádiz tras

su reciente proclamación como cabeza de lista del
PP por esta provincia al Parlamento andaluz.
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Mañana, jornada reivindicativa
contra los accidentesde tráfico
Laasociación Stop Accidentes celebra un encuentro en el Palacio Municipal

f. .Iavier Franco / '''N,UCAR

La organización de ámbito esratal
StOp Accidentes ha convocado
para mañana domingo un en.
cuentro en el Palacio Municipal a
fin de difundir sus objetivos y ac-
tividades con vistas a poner en
marcha un grupo local de asocia.
dos en Sanlúcar.

Esta entidad de "ayuda y orien.
tación a los afectados poc acci-
dentes de tráfico" se presentará
públicamente a partir de las doce
del mediodia. Se ha elegido ma-
ñana porque en esta jornada se
celebra el Día Mundial en Recuer-
do de las Vícl1mas de la Violencia

Vial. El lema escogido para esta
ocasión es "En el tráfico todos so-

mos responsables", según ha ade-
lantado José Manuel García, por.
tavoz en Sanlúcar de esta asocia-

cion. fundada en septiembre de
2000 por la barcelonesa Ana Ma.
ría Campo, cuyo hijo Jordi murió
atropellado por un hombre ebrio
en enero de 1998 cuando circula.

ba en bicicleta por el centro de la
ciudad condal.

t

Stop Accidentes reivindica "sa-
car del silencio a las miles de tris-
tezas y dramas diseminados en
cualquier punto kilométrico de
las carreteras de España", así co-
mo "luchar por exigir a las admi-
nistraciones implicadas que re-
suelvan el problema de la insegu-
ridad vial con medidas eficaces y
urgentes, además de prestar una
mayor atención tanto psicológica
comojurídica a las víctimas y sus
familiares". Esta organización
persigue, igualmente, "exigir res-
ponsabilidad y voluntad política
para educar mejor, invertir en in-
fraestructuras seguras, informar
adecuadamente, legislar con más
severidad y hacer cumplir la ley".
Entre sus objetivos también figu-
ra "concienciar a la opinión públi-
ca de la necesidad de un cambio
de comportamiento con el fin de
alcanzar una convívencia en ar-
monia tanto en vías urbanas co-
mo en carretera". Desde su punto
de vísta se plantea "crear una pre-
sión social que permita una con-
cienciación de la opinión pública
yde lasclases políticayjudicial".

..-
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Uno de los accidentes que se produjeron en agosto en la ciudad.
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IMPRESIO
NANTE

No le pierdas esta

fant<Ísti..a e i Ilteresanle

exposición en la que

podrás disfruiar viendo
d"'Slle un cráneo de

Tyrannosaunls Bex ha"la
hu,',os. denladuras.

huesos. mandíhulas y

fides n'pn'seni,,,'iOlJe"
.1" 1"" dinosaurios

ra",rilos y arlem:ís
aprende.. mnchísimas
('usa, que d('scollo<'Ías

sohre es los ~i~anles
del pasudo.
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El Puerto de Santa María
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ROTA

ElPSOEcomienza su
cambio generacional a
nivel interno
El PSOEde Rota ha presenta-
do a los quince miembros que
formarán el comité de campa-
ña electoral que trabajará de
cara a las elecciones autonó-
micasde marzode 2008. La
actual ejecutiva continuará vi-
gente hasta octubre de 2008,
momento en el que se elegirá
un nuevo comité localy donde
prevísiblemente, según ade-
lantaba la coordinadora del
comité de campaña, Encarna-
ción Niño, habrá un cambio
generacional dentro del parti.
do donde probablemente el
actual secretario general, Feli-
pe Márquez no estará presen-
te. Yes que pocoapoco, parece
que elPSOEde Rota comienza
una renovación interna en la
que tendrán cabida militantes
veteranos con experiencia en
cargos de gobierno junto a la
savia nueva del partido. H...

ENCALLEARROYO(CERROMOLlNOS).

DOS PARCELAS DE 650 METROS.

CON PROYECTO Y LICENCIA URBANA.

Interesados llamar 11 te'''ono

607432416
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CHIPIONA

El Consistorio
entrega a los
sindicatos las
llaves del local
reclamado
El retraso en la entrega de la
sede sindical ha sido motivo

de polémica con el gobierno

Juan Mellado / CHIPIONA

A primeras horas de la maña-
na del pasado jueves, el conce-
jal de Personal, José Luis Oteo
ro entregó por fin las llaves del
local sindical reclamado reíte-

radamente por los sindicatOs y
que en las últimas semanas ge.
neró gran polémica entre éstos
y el equipo de gobierno socia-
lista. El mismo, según ha
anunciado CSI-CSIF es una
oficina situada en el edificio

Juan Carlos ¡,junto a las insta-
laciones del Negociado de In-
formática. Esta es la respuesta
definitiva a una reivindicación

que comenzó el pasado 31 de
octubre, porvíade la denuncia
pública.

El presidente del comité de
empresa, Francisco Javier Cas-
tro Camacho, ha agradecido
al concejal de Personal la reso-
lución de este conflicto.
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SANLÚCAR

Constituida la Mesa Sectorial de Cultura
con una veintena de representantes
Esta semana se ha constituido la Mesa Sectorial de CultUra en el Pa-

lacio Municipal. La concejala del área, Maria Cano, ha destacado
que este nuevo órgano del ConsistOrio "estará compuesto por 20
miembros que representarán todos los sectores implicados en la vi-
da sociocultural de Sanlúcar", siendo su objetivo "asesorar y contro-
lar todo lo concerniente a la programación y la actividad de la Dele-
gación". A su juicio, los colectivos integrantes "constituyen la vida y
el pulso cultural de SanlÚcar, de modo que nada se puede ni se debe
proyectar sin su colaboración". FJ.F.

SANLÚCAR

ElPAreclama la creación de una comisión
de contratación de personal municipal
El PAha registrado una propuesta para su aprobación por el Pleno en
la que plantea la "creación inmediata de una mesa de contratación
en la que estén representados todos los partidos políticos de esta ad-
ministración y todas las secciones sindicales elegidas por los trabaja-
dores". Los andalucistas critican que el Consistorio "carece en la ac-
tualidad de una mesa de contratación en la Corporación y en las em-
presas públicas" con la composición que demanda y que, según ase-
gura, rige "en la mayoría de los ayuntamientos andaluces". F.J.F.
-------

BAJO GUADALQUIVIR

Enmarcha un órgano de "convivencia"
para las iniciativas de empleo
La Mancomunidad de Municipios del Bajo Guadalquivir ha creado
una "comisión do convívencia" con ia fi:1alidad de "prevenir, detec-
tar, tratar y resolver los conflictos planteados" cn las escuelas taller,
las casas de OfiCio, los talleres de empleo y demás proyectos de la
misma índole. La institUción comarcal prevé que sea "un espacio de
diálogo entre los alumnos" de tales iniciativas. Así, una de las activi-
dades que acrualmente se están llevando a cabo es un "taller de re-
solución de conflictos".F.J.F.


